



Más país equo

A LA MESA DEL CONGRESO

Inés Sabanés Nadal diputada por Madrid de **Más País – Equo**, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO.

Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid de **Más País – Equo**, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita respuesta por ESCRITO.

Los vecinos y vecinas del barrio de la Alhóndiga, en el municipio de Getafe, tienen una reivindicación fundamental para su vida cotidiana: la instalación de pantallas acústicas para reducir los molestos ruidos que generan los accesos y salidas de la A-42 a la altura de sus casas. En el año 2018 el Ministerio de Fomento inició los trámites para su instalación, con un presupuesto de 3.5 millones. Sin embargo, dos años después del inicio de la redacción del proyecto no se ha avanzado en su instalación,

Por todo ello formulamos la siguiente pregunta:

¿Qué calendario tiene programado el gobierno para la instalación de pantallas acústicas en la A-42 a la altura del barrio de La Alhóndiga perteneciente al municipio de Getafe?

Congreso de los Diputados 7 de febrero de 2020.

Inés Sabanés Nadal
Diputada por Madrid

Íñigo Errejón Galván
Portavoz adjunto GP Plural